
Bauherr Client
Immobilien Rienhardt, Ludwigsburg

Architektur Architecture
Kelzenberg + Jahnke - freie Architekten GbR, Ludwigsburg

Realisierungsdatum Year of realisation
2016

Produkte Products
Modul Q 36, Modul Q 64, Modul R 600 Project, Modul R 900 Project, Modul 
L 196 Sequence 2, Modul L 196

Einsatzbereiche Fields of use
Arbeiten, Konferieren, Erschließen, Empfangen

Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception
Das Gefühl, willkommen und in einem freundlichen, offenen Unterneh-
men angekommen zu sein, vermitteln die Räume des Immobilienmak-
lers Rienhardt in Ludwigsburg Kunden und Mitarbeitern. Kelzenberg + 
Jahnke haben den Raum durch eine gekonnte Staffelung verschiedener 
Nutzungszonen, sowie durch den gezielten Einsatz verschiedener Licht-
quellen strukturiert. Während sich im vorderen Bereich Interessenten 
informieren können, folgen dahinter die Arbeitsplätze. Leuchten von 
Nimbus sorgen für eine funktionale, gleichmäßige und spannungsreiche 
Ausleuchtung. Dem tiefen Raum verleiht die durchdachte Gesamtkom-
position aus jeder Perspektive eine  helle und offene Atmosphäre.
The premises of the Rienhardt real estate agency in Ludwigsburg give 
both clients and employees the feeling of being welcome in a friendly, 
open company. The architects, Kelzenberg + Jahnke, structured the of-
fice by skilfully dividing the space into different utilisation zones as well 
as by using different light sources to achieve a specific effect. Whereas 
this front area is where potential clients can gather the information they 
require, the area behind accommodates the workplaces. Thanks to its 
well-thought-out overall composition, the required brightness and open 
atmosphere fill this relatively deep space from every perspective.
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